



# 大銀杏

喜多方市立慶徳小学校 学校だより  
令和2年11月6日(金) 第33号  
発行責任者 校長 石田 秀喜

【スローガン】 育てよう夢 伸ばそう個性 伝統を受け継ぐ慶徳の子

## 自分たちで創りあげた「学習発表会」



1年 劇「くじらぐも」

2年合奏「ミッキーマウスマーチ」「紅蓮華」

3・4年劇「ないた赤おに」



5年 劇「放射線とわたしたちの暮らし」

6年「SDGs アピール宣言」「組体操」

5・6年/御田植祭保存会「早乙女踊り」

→ 上掲の写真は、ホームページにも掲載してあります。(10/31付)

「こなす行事」でなく「ねらう行事」。「練習は本番のように、本番は練習のように。」——これらを合言葉に臨んだ学習発表会。

当日ご覧いただいたとおり、それぞれの学年が工夫を凝らした発表をしました。企画・練習の段階から担任と子どもたちが話し合いを重ね、自分たちで創り上げようという気持ちで取り組んでいました。本番では、緊張しながらも、自信をもって発表する姿に、一人一人の成長と学級力の高さを感じました。詳しくは、各学年のお便りをご覧ください。

## 喜一中文化祭で早乙女踊りを披露！！



10月31日(土)の午後、喜多方第一中学校の文化祭「碧空祭」において、本校5・6年生と御田植祭保存会の皆さんによる早乙女踊りが披露されました。地域の伝統文化を広く中学生の皆さんにも知ってもらう機会として、第一中学校の武田校長先生をはじめ、文化祭実行委員会の皆さんのご理解、ご協力のもと実施できました。小・中学校、保護者、地域が連携・協働した取組であり、今後も大切にしていきたいと考えています。



## まもなく ホームページ 360,000 アクセス達成！

左のQRコードから本校のホームページにアクセスしてみてください。これからも、慶徳っ子の様子をタイムリーに情報発信していきますのでご覧ください。